

Medienmitteilung

Thema	Verpflichtungskredit Innovationspark
Für Rückfragen	Benno Scherrer, Fraktionspräsident, Tel. +41 77 445 44 49
Absender	Grünliberale Partei Kanton Zürich Tel. +41 44 701 24 00, E-Mail zh@grunliberale.ch www.zh.grunliberale.ch
Datum	28. November 2018

Grünliberale unterstützen Innovationspark

Die Grünliberalen stehen klar hinter dem Innovationspark, den sie als grosse Chance für die Zukunft der Region und des Kantons sehen. Mit dem vorliegenden Verpflichtungskredit kann das Generationenprojekt, welches die Grünliberalen von Anfang an aktiv gefördert haben, nun weitergehen.

Mit dem vorliegenden Verpflichtungskredit kommt nun endlich mehr Klarheit, wie es weitergehen soll. Dennoch bleiben gerade diesbezüglich noch Fragen bezüglich der Rückzahlungskonditionen offen, welche die Grünliberalen im Rahmen der Beratungen in der Kommission und im Kantonsrat prüfen werden.

Vorläufig bleibt auch unklar, wie sich die Kosten für den Kanton in der Aufbauphase verteilen werden. Hier erwarten die Grünliberalen mehr Klarheit – und dass der Innovationspark wie versprochen selbsttragend arbeiten wird. Anschubfinanzierungen und Aufbauhilfen sind als solche zu verstehen und zu begrenzen.

Die Grünliberalen fordern eine zukunftsgerichtete, nachhaltige Erschliessung des Innovationsparks. Dass dabei heute nur von Strassenprojekten die Rede ist, ist bedauerlich. Die Grünliberalen hätten hier erwartet, dass eine direkte Anbindung an die Glattalbahn zumindest thematisiert wird – auch wenn die Realisierung vom Zeitpunkt her schwierig gewesen wäre.

Die Grünliberalen erwarten eine dem Geist des Innovationsparks entsprechende Erschliessung – zum Beispiel in Form eines Versuchsbetriebs mit emissionsfreien, autonom fahrenden Kleinbussen in der Übergangs- und Aufbauzeit.